

PRESSE-INFORMATION

Retro Classics: Recaro feiert Weltpremiere mit dem Launch einer neuen Produktlinie für Classic Cars

Kirchheim/Teck, 11. Februar 2020. Spannung und Vorfreude für die Fans von Classic Cars: Gemeinsam mit Rallye-Legende Walter Röhrl enthüllt Recaro Automotive Seating am 27. Februar 2020 um 14 Uhr auf der Retro Classics in Stuttgart eine neue Produktlinie. In Halle 1, Stand 1A52.2 feiert der weltweit führende Hersteller von Performance-Autositzen mit den Besuchern der Messe für Fahrkultur eine Dreifach-Premiere: Liebhaber, Sammler und Fahrer von Classic Cars dürfen sich auf neue Originale von Recaro freuen – und damit auf unvergleichlichen Komfort, exzellente Ergonomie und ein sportliches Sitzenerlebnis im exklusiven Recaro Design. Approved by Walter Röhrl.

###

Über Recaro Automotive Seating:

Recaro Automotive Seating ist ein führender Hersteller von Premium-Fahrzeugsitzen für die Erstausrüstung und den Nachrüstmarkt. An drei Standorten in Europa, den USA und Japan entwickeln, produzieren und vermarkten wir Komplettsitze, die unsere Kernkompetenzen Design, Ergonomie, Handwerkskunst, Robustheit, Leichtbau und Wertarbeit unter dem eingeführten Markennamen Recaro repräsentieren. Recaro Automotive Seating nutzt die Marke Recaro mit einer Lizenz der Recaro Holding. Weitere Informationen finden Sie unter www.recaro-automotive.com.

KONTAKT

Medien
Romi Diana Doser
Mobile: +49 (0)172 9705802
presse@recaro-automotive.com

Presseinformationen
<https://www.recaro-automotive.com/de/recaro/presse-medien>

RECARO Automotive Seating in Social Media

